

Neues Gebäude am Landshut Park: Physiotherapieschule der Ludwig Fresenius Schulen Landshut zieht um

- Physiotherapieschule verlässt Standort in der Porschestraße
 5b in Landshut nach über 20 Jahren
- Neue Adresse ab 1. August: Ludwig-Erhard-Straße 13 in Landshut
- Erstbezug in neu erbautes Gebäude

Seit 1996 werden in der Porschestraße 5b in Landshut Physiotherapeuten ausgebildet. Nun wird es Zeit für eine Veränderung: Die Berufsfachschule für Physiotherapie der Ludwig Fresenius Schulen Landshut zieht zum 1. August 2020 um. Das neue Schulgebäude befindet sich in der Ludwig-Erhard-Straße 13 in unmittelbarer Nähe des Einkaufszentrums "Landshut Park" – nur rund fünf Kilometer vom alten Standort entfernt.

"Unsere alte Schule ist zu klein geworden, denn für die Physiotherapie-Ausbildung haben wir immer mehr Bewerber. Das neue Schulgebäude bietet ausreichend Platz, um der wachsenden Nachfrage gerecht zu werden. So können wir in diesem Jahr mit zwei Physiotherapieklassen starten und insgesamt 60 neue Schüler aufnehmen", erklärt Schulleiter Dr. Jürgen Baier.

Das neue Schulgebäude am "Landshut Park" ist ein Neubau mit hellen Räumen, darunter ein großer Klassenraum für den theoretischen Unterricht, drei Räume mit Therapieliegen für praktische Übungen sowie ein Gymnastikraum. Alle Unterrichtsräume verfügen über eine zeitgemäße technische Ausstattung; ein Glasfaseranschluss und WLAN sorgen für schnellen Internetzugang im ganzen Gebäude. Gute Voraussetzungen laut Schulleiter Dr. Baier: "Die Digitalisierung wird auch im schulischen Sektor immer wichtiger und das nicht erst seit Corona. Wir möchten unseren Schülern eine zukunftsorientierte Ausbildung bieten und berücksichtigen daher bei unserer Unterrichtsplanung digitale Lehr- und Lernkonzepte."

Bei der Suche nach dem neuen Schulgebäude wurde besonders auf eine gute Erreichbarkeit Wert gelegt. Mit der direkten Anbindung zur Autobahn und den zahlreichen Parkmöglichkeiten ist diese auch am neuen Standort in der Ludwig-Erhard-Straße gegeben.

24. Juli 2020

Ludwig Fresenius Schulen Landshut

Ludwig-Erhard-Straße 13 84034 Landshut

Ansprechpartner:

Kristina Irion

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Ludwig Fresenius Schulen

Telefon: 02 21 / 92 15 12 757 presse@ludwig-fresenius.de

Dr. rer. medic. Jürgen Baier Schulleiter Physiotherapie Ludwig Fresenius Schulen Landshut

Telefon: 08 71 / 1 43 01 41 juergen.baier@ludwig-fresenius.de

www.ludwig-fresenius.de

Zertifiziert nach DIN EN ISO 9001, DIN EN ISO 29990 und AZAV

Die Bildung meiner Zukunft

Pressemitteilung



Nach den Sommerferien wird der Unterricht für die angehenden Physiotherapeuten erstmalig am neuen Standort beginnen. Dabei richtet sich die Schule nach den Vorgaben der Landesregierung zum Schutz vor Corona.

Die Physiotherapie-Ausbildung an den Ludwig Fresenius Schulen Landshut dauert inklusive Praktika drei Jahre und endet mit einer staatlichen Prüfung. Die Physiotherapieschüler erwerben dabei umfangreiche Kenntnisse in Anatomie, Bewegungs- und Krankheitslehre verschiedene Behandlungstechniken und lernen. physiotherapeutische Maßnahmen praktisch anzuwenden. Durch Projekte, Exkursionen und die Zusammenarbeit mit kooperierenden Einrichtungen, erhalten die Auszubildenden bereits frühzeitig einen Einblick in die berufliche Praxis. Voraussetzung für die Physiotherapie-Ausbildung ist ein mittlerer Schulabschluss, Spaß an Bewegung, Interesse an Medizin und keine Scheu vor körperlichem Kontakt. Ein vorheriges Praktikum ist empfehlenswert. Interessenten können sich online unter www.ludwig-fresenius.de bereits für den Ausbildungsbeginn im Oktober 2021 bewerben.

Über das Unternehmen

Mit mehr als 100 Schulen in 35 Städten zählen die Ludwig Fresenius Schulen zu den größten privaten Bildungsanbietern in Deutschland. Der Schulverbund gehört zum bundesweiten Bildungsnetzwerk der COGNOS AG. Die COGNOS AG ist die Muttergesellschaft zahlreicher Bildungsanbieter mit Schwerpunkten im Bereich Gesundheit und Soziales. Dazu zählen neben den Ludwig Fresenius Schulen unter anderem die Hochschule Fresenius und die Carl Remigius Medical School. Durch die enge Zusammenarbeit mit den Schwesterunternehmen decken die Ludwig Fresenius Schulen die gesamte Bildungslandschaft von der Ausbildung über die Fort- und Weiterbildung bis hin zum Studium ab.